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En la ciudad de Guanajuato, Gto., siendo las 11:00 horas del día 21 de mayo de 2020, 1 
reunidos por medio de la plataforma Microsoft Teams, dio inicio la Sesión Extraordinaria 2 
CANMS2020-E10 del Consejo Académico del Nivel Medio Superior, presidida por el 3 
Director del Colegio del Nivel Medio Superior, Dr. J. Merced Rizo Carmona, asistido por 4 
el Secretario Académico Dr. Jesús Raúl Lugo Martínez; bajo el siguiente: 5 

ORDEN DEL DÍA 6 

1. Lista de presentes. 7 
2. Declaración del quórum legal, según el art. 32 del Estatuto Orgánico. 8 
3. Con fundamento en el artículo 34, fracción VI de la Ley Orgánica, proponer al 9 

Director del Colegio del Nivel Medio Superior, los candidatos a dirigir la Escuela 10 
de Nivel Medio Superior Centro Histórico León, con base en la propuesta de la 11 
Academia correspondiente. 12 

 
Punto 1 (Lista de presentes). 13 
El Presidente solicitó al Secretario verificar la lista de presentes mediante el registro de 14 
asistencia; encontrándose reunidos 28 de ellos para dar inicio a la sesión.  15 
 
Punto 2 (Declaración del quórum).  16 
Una vez que el Secretario le informó al Presidente la presencia de 28 de los 32 17 
Consejeros que a la fecha integran el Consejo Académico del Nivel Medio Superior, con 18 
fundamento en el Artículo 32 del Estatuto Orgánico, el Presidente declaró el quórum 19 
legal para dar inicio a la sesión. En este momento con fundamento en el Artículo 33 del 20 
Estatuto Orgánico el Presidente propone como escrutador al Secretario del órgano 21 
colegiado por tratarse de una sesión virtual.  22 

Punto 3 (Con fundamento en el artículo 34, fracción VI de la Ley Orgánica, proponer al 23 
Director del Colegio del Nivel Medio Superior, los candidatos a dirigir la Escuela de 24 
Nivel Medio Superior de Salamanca, con base en la propuesta de la Academia 25 
correspondiente). El Presidente solicita al Secretario por favor ponga en contexto a los 26 
consejeros sobre el procedimiento que se llevará a cabo para la presente sesión, así 27 
pues hace referencia a los archivos electrónicos enviados con la información de la 28 
candidata a la Dirección de la ENMS Centro Histórico León, su proyecto de desarrollo, 29 
así como el acta de la Sesión Extraordinaria de la H. Academia de la Escuela de Nivel 30 
Medio Superior Centro Histórico León con fecha del fecha 12 mayo de 2020, mediante 31 
la cual se propone al CC. Mtro. Diego Armando Nicasio Tovar, para que continúe con la 32 
etapa de presentación de su Proyecto de Desarrollo ante el Consejo Académico del 33 
Nivel Medio Superior.  34 

El Presidente solicita al Secretario dé lectura al procedimiento propuesto para el 35 
deshago de la presente sesión a los Consejeros, siendo el siguiente: 36 

1. El proceso de escrutinio de votos se realizará a través de la plataforma de 37 
Microsoft TEAMS, el Presidente y el Secretario del Consejo será el designado 38 
para revisar los resultados de la plataforma.  39 
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2. Se excusarán de participar en la sesión los consejeros, que son además 40 
candidatos, ya que el asunto los involucra personalmente o puede afectar su 41 
imparcialidad (artículo 38, Estatuto Orgánico). 42 

3. Antes de la presentación del candidato, se dará acceso al enlace para llenar el 43 
formato donde se asentarán las preguntas que formularán los miembros del 44 
Órgano de Gobierno al candidato.  45 

4. El candidato presentará su propuesta de proyecto. 46 
5. El candidato propuesto de conformidad con el Acta de Academia de fecha 12 47 

mayo de 2020 de la ENMS Centro Histórico León, siendo el Mtro. Diego Armando 48 
Nicasio Tovar, dispondrá de 15 minutos para la presentación de su proyecto –49 
tiempo que tomará el Secretario del CANMS, quién le indicará al candidato 50 
cuando le resten 3 minutos del tiempo establecido – por el micrófono –. Al 51 
término del tiempo, se le avisará por el micrófono para que concluya el 52 
candidato. 53 

6. Al término de la presentación del candidato, se activará el acceso a las preguntas 54 
realizadas por los miembros del Órgano, donde se contestarán en el orden de 55 
aparición, - la mayor cantidad posible- por el candidato, disponiendo para ello 56 
de 10 minutos, en este momento se activará un cronómetro en conteo regresivo 57 
para indicar al candidato cuando concluya su tiempo, al terminar esta etapa el 58 
candidato abandonará la sesión. 59 

7. Terminado el proceso de presentación de proyecto del candidato, se activará a 60 
los participantes de la sesión el enlace de la boleta con el nombre del candidato, 61 
debiendo seleccionar, a su juicio, consideración y percepción, si cumple o no en 62 
mayor medida con el perfil para el cargo. 63 

8. Las respuestas serán enviadas y se contabilizarán por la misma plataforma, y los 64 
resultados arrojados serán presentados en la sesión para su conocimiento.  65 

9. Con los resultados se emitirá la opinión del Consejo Académico del Nivel Medio 66 
Superior al Director del Colegio del Nivel Medio Superior, referente al candidato 67 
propuesto para dirigir la ENMS Centro Histórico León. 68 

 
El Presidente solicita al pleno que si hay algún comentario o duda al respecto se sirvan 69 
manifestarlo, al no existir, el Presidente lo pone a consideración del pleno siendo 70 
aprobado por unanimidad.  71 
 
CANMS2020-E10-01.- El Consejo Académico del Nivel Medio Superior aprueba por 72 
unanimidad con 28 votos, que el procedimiento para el desahogo de la presente 73 
sesión sea el siguiente: 74 
 
1. El proceso de escrutinio de votos se realizará a través de la plataforma de Microsoft 75 

TEAMS, el Presidente y el Secretario del Consejo será el designado para revisar los 76 
resultados de la plataforma.  77 

2. Se excusarán de participar en la sesión los consejeros, que son además 78 
candidatos, ya que el asunto los involucra personalmente o puede afectar su 79 
imparcialidad (artículo 38, Estatuto Orgánico). 80 

3. Antes de la presentación del candidato, se dará acceso al enlace para llenar el 81 
formato donde se asentarán las preguntas que formularán los miembros del 82 
Órgano de Gobierno al candidato.  83 
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4. El candidato presentará su propuesta de proyecto. 84 
5. El candidato propuesto de conformidad con el Acta de Academia de fecha 12 85 

mayo de 2020 de la ENMS Centro Histórico León, siendo el Mtro. Diego Armando 86 
Nicasio Tovar, dispondrá de 15 minutos para la presentación de su proyecto –87 
tiempo que tomará el Secretario del CANMS, quién le indicará al candidato cuando 88 
le resten 3 minutos del tiempo establecido – por el micrófono –. Al término del 89 
tiempo, se le avisará por el micrófono para que concluya el candidato. 90 

6. Al término de la presentación del candidato, se activará el acceso a las preguntas 91 
realizadas por los miembros del Órgano, donde se contestarán en el orden de 92 
aparición, - la mayor cantidad posible- por el candidato, disponiendo para ello de 93 
10 minutos, en este momento se activará un cronómetro en conteo regresivo para 94 
indicar al candidato cuando concluya su tiempo, al terminar esta etapa el 95 
candidato abandonará la sesión. 96 

7. Terminado el proceso de presentación de proyecto del candidato, se activará a 97 
los participantes de la sesión el enlace de la boleta con el nombre del candidato, 98 
debiendo seleccionar, a su juicio, consideración y percepción, si cumple o no en 99 
mayor medida con el perfil para el cargo. 100 

8. Las respuestas serán enviadas y se contabilizarán por la misma plataforma, y los 101 
resultados arrojados serán presentados en la sesión para su conocimiento.  102 

9. Con los resultados se emitirá la opinión del Consejo Académico del Nivel Medio 103 
Superior al Director del Colegio del Nivel Medio Superior, referente al candidato 104 
propuesto para dirigir la ENMS Centro Histórico León. 105 

 
Para dar continuidad a la sesión y una vez aprobado el procedimiento propuesto para 106 
el deshago de la presente sesión, el Presidente solicita al pleno su aprobación para que 107 
ingresen como invitados a la sesión el Mtro. Jesús Arellano Gómez y la Mtra. Liliana 108 
Aguascalientes de la Secretaría Técnica de Órganos Colegiados de la Universidad de 109 
Guanajuato.  110 
 
CANMS2020-E10-02.- El Consejo Académico del Nivel Medio Superior aprueba con 28 111 
votos a favor, el ingreso a la sesión del Mtro. Jesús Arellano Gómez y la Mtra. Liliana 112 
Aguascalientes de la Secretaría Técnica de Órganos Colegiados de la Universidad de 113 
Guanajuato como invitados a la sesión.   114 
Acto seguido el Presidente solicita al Secretario dar cuenta del quórum confirmando el 115 
ingreso de tres miembros más a la sesión siendo 31 consejeros presentes. Antes del 116 
ingreso del Candidato a la sesión se envía el enlace a los consejeros para que realicen 117 
sus preguntas al Candidato una vez concluida su presentación y dar paso a dicho punto 118 
del proceso. El Presidente solicita al Secretario dar ingreso al candidato para dirigir la 119 
Escuela de Nivel Medio Superior Centro Histórico León en el periodo 2020-2024, para 120 
que de lectura al procedimiento aprobado.  El candidato da lectura al procedimiento 121 
que se llevará a cabo en la presente etapa. El Presidente se dirige al Candidato a fin de 122 
esclarecer cualquier duda al respecto. No habiendo comentarios o dudas del 123 
procedimiento, se da paso al punto 4 del acuerdo CANMS2020-E10-01. Se da paso a 124 
que el  Candidato de inicio su presentación.  125 
 
El candidato Mtro. Diego Armando Nicasio Tovar, realiza su presentación en el tiempo 126 
convenido de 15 minutos. Al término de su presentación se procede a dar 5 minutos a 127 
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los consejeros quienes proceden a realizar sus preguntas en el enlace proporcionado 128 
para ello al  Mtro. Diego Armando Nicasio Tovar, candidato a Director de la Escuela de 129 
Nivel Medio Superior Centro Histórico León para el periodo 2020-2024. En seguida se 130 
activa en la pantalla las preguntas realizadas por los consejeros, así como el cronómetro 131 
para que el Candidato proceda a la sesión de preguntas y respuestas. El candidato Mtro. 132 
Diego Armando Nicasio Tovar, procede a leer las preguntas para dar una respuesta lo 133 
más concreta posible a ellas, dentro del plazo de 10 minutos.  134 
 
Se realizaron las siguientes preguntas por: Armando Herrera Navarrete P: ¿Cuál es su 135 
compromiso para el fortalecimiento de la representación de las próximas Mesas 136 
Directivas de la Sociedad de Alumnos de la ENMS Centro Histórico y en específico qué 137 
estrategias de trabajo empleará con estas representaciones estudiantiles? R: Mi 138 
estrategia es abogar mucho a la formación que adquirimos solamente con el trabajo 139 
colaborativo, cuando estuve presente en mesas directivas estuve tres años de la 140 
licenciatura, y fue mucho abogar en trabajo colaborativo y tuvimos la ventaja de que 141 
nuestros directivos nos delegaron completamente trabajo para hacernos responsables 142 
de este trabajo, entonces la estrategia es colaborar y delegar ciertas actividades a los 143 
alumnos para que ellos vayan adquiriendo el compromiso y trabajar con ellos de la 144 
mano, guiarlos en esta etapa en que uno aprende liderazgo, trabajo en equipo y 145 
fomentar esta formación integral en mesas directivas, esa sería la estrategia. Saúl 146 
Emiliano Sánchez Andrade P: ¿Qué estrategia tiene para que los alumnos no tengan 147 
rezago académico y no dejen la escuela? R: Queremos hacer un programa piloto con la 148 
aplicación power bi, lo que hace es que correlacionamos números como las 149 
calificaciones de parciales, tareas y todas esas calificaciones numéricas son fácil 150 
capturarlas , la asistencia a programas de salud, deportes, todo dato numérico para que 151 
todo esto se descargue en columna, dándote correlaciones que te permiten meter la 152 
calificación de los alumnos y va siguiendo semana a semana o conforme los datos se 153 
vayan llenando en vivo, proyectando la calificación, detectando cuando hay bajas, por 154 
lo que coordinadores de área, profesores y directivos podemos observar que alumnos 155 
están en posibilidad de obtener una calificación no aprobatoria y atender las 156 
particularidades, el rezago y el abandono es multifactorial, sin embargo haremos un 157 
análisis de los factores y del acompañamiento que tiene un estudiante y podemos evitar 158 
esa deserción, trabajar de manera proactiva más que correctiva. Raquel Castro Soriano 159 
P: ¿Cuáles son las acciones prioritarias a llevar acabo para generar una cultura de paz 160 
en su comunidad universitaria? R: En esta misma línea es trabajar de manera proactiva 161 
para no normalizar e identificar correctamente las situaciones en las que todos estamos 162 
en peligro para detectarlas y para no hacerlas y sobre todo para educarnos y 163 
comportarnos con el respeto hacia nosotros y hacia nuestros semejantes. Saúl Emiliano 164 
Sánchez Andrade P: ¿Qué pasara con los alumnos que no tienen los medios para 165 
trabajar desde casa? R:  Muy importante, sobre todo en esta época, hemos visto los 166 
grandes problemas de maestros y alumnos, buscamos apostarle más a la educación en 167 
línea , por ejemplo una materia que tenga cinco horas, apostarle a realizar 2 horas en 168 
línea por ejemplo , acomodar los horarios de tal manera que carguemos más el horario 169 
presencial de lunes a jueves y los viernes dejar libre el centro de cómputo para que 170 
todos aquellos alumnos que no tengan acceso al servicio tecnológico puedan 171 
trasladarse a la escuela a tomar sus clases como si fueran en presencial pero que estén 172 
haciendo sus actividades a distancia resguardados en la seguridad de nuestras 173 
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instalaciones , abogando a que ya estemos más liberados de espacios y de aulas , esa 174 
es la estrategia que trabajen en la escuela.  Ma. Refugio Quintana Sánchez P: ¿En la 175 
actualidad, en qué nivel de acreditación del PC-SNEMS se encuentra la escuela? ¿Cuál 176 
es su prioridad de acciones para trabajar en este Padrón de Calidad? R: En segundo 177 
nivel, la prioridad es atender los rubros que marca el manual que es la normatividad del 178 
plantel , currículos, planes y programas de estudio, en programas de orientaciones y 179 
tutorías, la formación del personal docente así como su certificación esa es una gran 180 
área de oportunidad y es una prioridad, el perfil de director del plantel, los sistemas de 181 
servicios escolares ,y las instalaciones y el equipamiento son, el espacio es nuestra 182 
limitante pero hay que adecuarnos respetando el edificio pero la prioridad en uno de 183 
esos siete rubros es la certificación y la profesionalización del personal docente. Dalila 184 
Abella Camarena García P: Mencione tres proyectos prioritarios con los cuales iniciaría 185 
su gestión, en el caso de ser beneficiado para dirigir la ENMS de Centro Histórico León. 186 
R: Fomentar la identidad de la primera también es trabajar de la mano con UGénero y la 187 
tercera es atender las necesidades de los compañeros administrativos, que ellos sepan 188 
cual es la necesidad de que ellos estén presentes y que hagan bien su trabajo, el 189 
bienestar de los compañeros administrativos. Ma. Teresa Sánchez Conejo P: ¿Cómo 190 
mantendrá los indicadores de deserción y de eficiencia terminal, al nivel que 191 
actualmente tiene la ENMSCHL? R: Pues más que mantenerlo es atacarlos de manera 192 
multifactorial , sin embargo trabajando en detectar resultados de manera continua en 193 
tiempo real y de manera proactiva podemos detectar las particularidades, ya sea por 194 
recursos, rezago en las materias, con un sistema que vaya trabajando en tiempo real 195 
para ser proactivos. Xóchitl Chávez Muñoz P: ¿Cómo le haría para cumplir el aumento 196 
de matrícula, si el edificio está a su capacidad y el edificio es limitado? R: Con el aumento 197 
de la matrícula en línea, enfocándonos en que seamos beneficiados a partir del primer 198 
año tengamos al menos un día desfogado, entonces tendríamos dos poblaciones, la 199 
presencial irla migrando a virtual a educación en línea para tener desfogados uno o dos 200 
días y a la par trabajar con matrícula que principalmente se forma en línea pero que 201 
pueda acudir a las instalaciones jueves o viernes a tomar asesorías, afinar conocimiento 202 
y a sentir pertenencia a la universidad. Juana Silvina Galván Rocha P: ¿Cuáles son las 203 
propuestas prioritarias de las planteadas para la Escuela? ¿Cómo las logrará? R: Trabajar 204 
de la mano con UGénero, fomentar las actividades que dan la formación integral a 205 
nuestros estudiante, programas de servicio social y de alto impacto social, trabajar con 206 
los profesores y trabajar con los compañeros administrativo, atender a los que 207 
componemos la comunidad.  208 
 
Concluye el tiempo del Candidato para la sesión de preguntas y respuestas. 209 
Quedándose 11 (once) preguntas en la lista – sin contestar por agotarse el tiempo para 210 
ello. El Presidente le agradece su participación y le invitan a abandonar la sesión, 211 
concluyendo con ello, esta etapa del proceso.  212 
 
El Presidente solicita al Secretario comente los elementos de la siguiente etapa, el 213 
Secretario menciona al pleno que, en un momento más se enviará un enlace con las 214 
boletas donde evaluará al Candidato e indicarán si lo recomiendan o no para continuar 215 
con el proceso de elección de Director de la ENMS Centro Histórico León.  En la boleta 216 
encontrarán como primera parte preguntas sobre la capacidad de conducción y 217 
desarrollo; al final de esta existe una pregunta donde los miembros del consejo indican 218 
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si recomiendan o no al Candidato, así como observaciones que consideren. El sistema 219 
arrojará el resultado de la votación considerando para ello solamente la última pregunta 220 
ya mencionada. Las preguntas realizadas en dicha boleta servirán como sustento para 221 
su toma de decisión sobre un sí o un no a la recomendación como Director de la ENMS 222 
Centro Histórico León del Candidato.  223 
 
Así mismo, los miembros del consejo ratifican que su decisión no enjuicia solo la 224 
presentación final, sino que se basa en el análisis de los documentos enviados con 225 
antelación sobre la trayectoria del candidato y su proyecto de desarrollo. 226 
El Presidente informa al pleno que, en esta etapa del proceso para la elección de la 227 
autoridad ejecutiva de la ENMS Centro Histórico León para el periodo 2020 – 2024, 228 
donde compete al consejo recomendar o no al candidato en base a los elementos 229 
proporcionados, por medio de una votación simple dónde, el Candidato en este caso 230 
deberá reunir el 50% mas 1 de los votos para continuar con la siguiente etapa, tomando 231 
para ello el número de consejeros asistentes, así pues, el Presidente solicita al 232 
Secretario le confirme el número de asistentes, confirmando la participación de 32 233 
consejeros, por lo que el candidato deberá obtener al menos 17 votos a favor de los 234 
miembros presentes para su continuidad.  235 

El Presidente pregunta al pleno si hay comentarios adicionales, al no haberlos el 236 
Presidente somete a votación del pleno dicha decisión, siendo aprobado por 237 
unanimidad.  238 

CANMS2020-E10-03.- El Consejo Académico del Nivel Medio Superior acuerda con 32 239 
votos a favor, que se propondrá como candidato ante el Director del Colegio del Nivel 240 
Medio Superior, al candidato, siempre que obtenga al menos 17 votos a favor de los 241 
miembros presentes, considerando para ello el proyecto y su percepción, de que 242 
cumple con el perfil para el cargo. 243 

Una vez aprobado, el Secretario procede a enviar en enlace con las boletas de votación, 244 
al cabo de lo cual se da un tiempo prudente para que las llenen y el sistema las registre. 245 
Una vez que todo el pleno termina de registrar su voto, el Secretario procede a revisar 246 
el sistema para obtener el conteo de los votos. 247 

Una vez revisado el registro de conteo de las boletas en el sistema, los resultados 248 
obtenidos del mismo son: si propone al Mtro. Diego Armando Nicasio Tovar como 249 
Candidato para dirigir la Escuela de Nivel Medio Superior Centro Histórico León para 250 
el periodo 2020-2024, ante el Director del Colegio del Nivel Medio Superior, al obtener 251 
29 votos a favor y 3 votos que no la proponen como candidato, lo anterior conforme a 252 
los acuerdos CANMS2020-E10-01 y CANMS2020-E10-03 y no votando el Presidente del 253 
Consejo, por ser la siguiente instancia del proceso. 254 

Con fundamento en los artículos 37 del Estatuto Orgánico y 34, fracción VI de la Ley 255 
orgánica, se obtuvo dicho resultado. A continuación, se redactan los motivos emitidos 256 
por los miembros del Consejo de manera textual sin omitir ninguna de las expresiones 257 
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asentadas en la votación, con base a las siguientes preguntas que contenían cada una 258 
de las boletas en plataforma bajo el mismo formato para el Candidato: 259 

MTRO. DIEGO ARMANDO NICASIO TOVAR Sí No 

¿El candidato tiene capacidad de liderazgo para conducir la 
ENMS Centro Histórico León? 

  

El proyecto que presentó, ¿mostró conocimiento de la realidad 
institucional? 

  

El candidato, al momento de dar respuesta, ¿mostró claridad 
ante los cuestionamientos que le dirigen los integrantes de este 
Consejo? 

  

El candidato, al momento de dar respuesta, ¿mostró objetividad 
ante los cuestionamientos que le dirigen los integrantes de este 
Consejo? 

  

Las metas planteadas en el proyecto presentado, ¿demostró que 
pueden cumplirse y medirse en 4 años? 

  

El candidato, conforme a su Currículum Vitae ¿cuenta con 
reconocida trayectoria académica y se ha distinguido en sus 
actividades académicas? 

  

 

Comentarios que Sí proponen al Mtro. Diego Armando Nicasio Tovar: 260 

Si 
Es una persona preparada, con perfil de identidad universitaria y con 
expectativas amplias sobre la atención y crecimiento de la ENMS CHL  

Si Tiene conocimiento de la realidad institucional. 

Si 
Muestra un gran compromiso  con la comunidad académica y administrativa 
para el cumplimiento de las metas que presenta en su proyecto. 

Si 
Por lo que leí en su programa y lo que me han platicado alumnos de la 
ENMSCHL, es buen candidato. 

Si 

Mostró preparación y conocimiento de la realidad institucional, para poder 
resolver situaciones que se presenten en la ENMS León Centro Histórico, 
además de una buena presentación. 

Si Cumple con el liderazgo y la trayectoria académica que avalan su proyecto. 
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Si 

Muestra preparación ante sus propuestas, profesionalismo, conocimiento de lo 
que realmente es la escuela y como maestro también se desempeña 
perfectamente. Su plan de formación estuvo muy íntegro. 

Si 

Desde mi punto de vista considero que el profesor es una persona preparada 
personal y académicamente como para tomar un cargo tan grande y 
comprometedor como lo es el de EMS. 

Si 
El maestro está al corriente de las novedades de la escuela y tiene un gran 
interés por buscar una mejora para la sede.  

Si 

Muestra disposición y implementar de medios tecnológicos para mejorar la 
calidad de la educación, tiene algunas deficiencias pero creo que las puede 
mejorar y así lograr ser un buen candidato  

Si 

Impecable explicación de su proyecto de trabajo; demostrando en demasía su 
visión humanista y conocimiento de la vida institucional, y académica. 
 
Armando Herrera Navarrete  
ENMS Pénjamo  

Si 

Tiene respuestas para todo, se nota que está preparado, y he oído muy buenos 
comentarios de él en la preparatoria. Y me agrada su plan de trabajo, está muy 
completo. Aparte de que su currículo habla por sí mismo. 

Si 
Por sus antecedentes curriculares, se considera que tiene las cualidades 
necesarias. 

Si 

Considero que le falta conocer un poco más la realidad institucional de la 
ENMS de Centro Histórico León, tiene muy buenas propuestas espero que si 
las pueda aplicar. 
Saludos 

Si 
Si bien es cierto le falta conocimiento de la realidad institucional de 
conformidad con su formación y trayectoria aprenderá rápido  

Si 

Sus proyectos son muy buenos, ya que van de la mano con los estudiantes. 
Sobre el punto de mejorar la instalación ya que tienen más de 100 años, es un 
proyecto a largo plazo pero si se puede cumplir. Es muy importante que 
siempre este a él bien de los estudiantes y tenga una comunicación directa con 
su comunidad constantemente.   

Si 

Considero que con la preparación que tiene puede crecer en el puesto de 
director, planteó propuestas que se pueden cristalizar. 
En el trayecto crecerá y prenderá como todos los que hemos pasado por ahí. 
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Si 

Tiene interés y actitud para trabajar que es muy importante; sin embargo, si le 
falta conocimiento de la realidad de la escuela, para proponer acciones 
adecuadas y actualizadas. 

Si 

El maestro ha mostrado conocimiento de la realidad actual de la ENMSCHL, ha 
manifestado su interés por dar continuidad a los proyectos de la administración 
anterior y su desempeño académico y docente ha sido reconocido, lo que 
permite que exista compromiso, integración y sentido de pertenencia. 

Si 
Cuenta con experiencia institucional, dominio y conocimiento del proyecto; así 
como visión para dirigir la ENMSCHL. 

Si Manifiesta compromiso para trabajar, la experiencia la podrá adquirir. 

Si 
El candidato demuestra estar preparado y cuenta con la formación requerida 
para desarrollar el puesto. 

Si 
Aunque lo propongo, considero que le hace falta mayor conocimiento de la 
realidad institucional y aterrizar más sus ideas, está muy disperso. 

Si Tiene conocimiento de la realidad institucional de la ENMS León. 

Si 
Considero que cuenta con un buen proyecto para la ENMSCHL y con la 
capacidad para llevarlo a cabo. 

Si 

Tiene el conocimiento de las necesidades de la escuela, así como muy claros 
sus objetivos para establecer las estrategias adecuadas para la solución de 
problemas futuros 

Si 

Demuestra que puede lograr las propuestas. Se desconoce quién es el equipo 
al que representa y le dio el diagnóstico. Se espera que ese grupo no sea el 
beneficiado de este proyecto y realmente tenga una postura institucional hacia 
la comunidad 

Si 

Me parece que el maestro tiene las intenciones correctas y la capacidad de 
liderazgo para dirigir esta ENMS pero considero que debería tener un poco más 
de claridad en el planteamiento de su estrategia  

 

Comentarios que no lo proponen: 261 

No 
Es necesario alguien con mayor experiencia administrativa dentro de todos los 
procesos del CNMS de la UG 
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No 

Creo que no atacó de una manera clara la problemática de la institución, y a mi 
criterio faltó en la exposición describir las estrategias a seguir en la parte ya 
operativa.  

No 

No convence su proyecto, además de que en la presentación no aterrizó ideas 
y al momento de las preguntas no supo responder. Comentó que su proyecto 
fue elaborado por varias personas y que representa a un grupo de personas. Le 
hace falta claridad en sus propuestas.  

 
CANMS2020-E10-04.- El Consejo Académico del Nivel Medio Superior, en los 262 
términos previstos en la fracción VI del Artículo 34 de la Ley Orgánica y Artículo 263 
37 del Estatuto Orgánico vigente, propone al Mtro. Diego Armando Nicasio 264 
Tovar como candidato para dirigir la Escuela de Nivel Medio Superior Centro 265 
Histórico León para el periodo 2020-2024, ante el Director del Colegio del Nivel 266 
Medio Superior, siendo propuesto con 29 votos a favor y 3 votos que no lo 267 
proponen como candidato, conforme a los acuerdos CANMS2020-E10-01 y 268 
CANMS2020-E10-03. 269 
 
Una vez desahogados los puntos de la orden del día, el Presidente declaró 270 
concluida la sesión, siendo las 12:30 horas del mismo día de su inicio.  271 
 
En la ciudad de Guanajuato, Guanajuato, a 21 de mayo de 2020.- El Secretario del 272 
Consejo General Universitario, Doctor Jesús Raúl Lugo Martínez. - Rúbrica. 273 
 
EL SUSCRITO, DOCTOR JESÚS RAÚL LUGO MARTÍNEZ, SECRETARIO ACADÉMICO DEL 274 
COLEGIO DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR, CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO EN EL 275 
ARTÍCULO  45 DE LA LEY ORGÁNICA; ASÍ COMO EN LOS ARTÍCULOS 15, 81 y 83, 276 
FRACCIÓNES I Y VII, DEL ESTATUTO ORGÁNICO DE LA UNIVERSIDAD DE 277 
GUANAJUATO.  278 

 
CERTIFICA 279 

Que la presente copia obra en los archivos de la Secretaría Académica del Colegio de 280 
Nivel Medio Superior y corresponde al ACTA DE LA DÉCIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA 281 
DEL CONSEJO ACADÉMICO DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR CELEBRADA EL 21 DE MAYO 282 
DE 2020, aprobada por el Consejo Académico del Colegio del Nivel Medio Superior 283 
mediante Acuerdo CANMS2020–O3–02, emitido en la tercera sesión ordinaria del 03 284 
de septiembre de 2020. DOY FE 285 
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